

La UGR selecciona lectorados de español

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada ha abierto la bolsa para lectorados de lengua española en universidades de todo el mundo. El plazo de inscripción estará abierto hasta el 30 de septiembre de 2014, y se irán abriendo convocatorias concretas para universidades de Europa, Rusia y Asia. La primera convocatoria, ahora ya cerrada, ha sido la correspondiente a la enseñanza de español en universidades estadounidenses, concretamente en la Universidad Central de Iowa y el 'Institute for the International Education of Students'.